

Julio 2018

Tiempo de lectura: 2 minutos



Ing. Luis Laredo Arellano  
PRESIDENTE  
FUNDACION HECHO EN BOLIVIA

## BOLIVIA:

### “CELEBRANDO 17 AÑOS CON EL SELLO HECHO EN BOLIVIA”

El 3 de agosto del presente año, Bolivia cumple 17 años con el Sello Hecho en Bolivia. Inicio con la Campaña “Consume lo Nuestro” y hoy el sello Hecho en Bolivia se encuentra en cientos de productos elaborados en todo el territorio plurinacional de Bolivia.

A pesar de que el país ha experimentado en el discurso y presentaciones institucionales con mucha energía la expresión de lo nacional, en los hechos seguimos consumiendo productos de contrabando, productos chinos, productos usados, productos de países vecinos, por falta de: orgullo nacional; autoestima; dignidad personal; poca ética de trabajo; corrupción y; otros. Y todavía sobre esto nos quejamos y decimos... no hay empleo!

Es una necesidad prioritaria que la población, instituciones y empresas del sector productivo busquemos consensos en fortalecer el mercado interno, para que se aprecie y valore la producción nacional, buscando procedimientos que le den mayor reputación a los emprendimientos que generen Valor Agregado de Origen Nacional, empleo digno en el Estado Plurinacional de Bolivia. Apreciar lo que las manos bolivianas produce.

Y como FUNDACIÓN expresar de corazón: GRACIAS POR TU PREFERENCIA NACIONAL; GRACIAS POR TU COMPROMISO PATRIÓTICO; GRACIAS POR COLABORAR Y VALORAR LO NUESTRO.

*Fundación Hecho en Bolivia*



3 de agosto 2001



A partir del 2004



A partir del 2010



Gobierno,  
A partir del 2015